



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Eingang beim Bezirksbürgermeister:
30.08.2012

AN/1496/2012

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

| Gremium | Datum der Sitzung |
|----------------------------------|--------------------------|
| Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) | 13.09.2012 |

**Wiederherstellung/Reparatur der Schaltung der Fußgängerampel - Christophstraße/
Ecke Probsteigasse und Gereonskloster**

Sehr geehrte Herren,

die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag / folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Die BV1 beschließt, die Fußgängerampel wird wieder auf eine mögliche kurze Intervallphase eingestellt, wie schon jetzt technisch möglich.

Begründung:

Wegen vieler Kindergartenkinder aus zwei Kindergärten, die diesen Überweg benutzen müssen, ist es sinnvoll, die schon installierte Möglichkeit der kurzen Intervallschaltung zu reaktivieren, bzw. diese Ampelanlagen zu reparieren. Die derzeitigen Phasen verführen die meisten Erwachsenen zu falschem Vorbild. Die Kurzschaltung hat leider nur kurze Zeit funktioniert, sie wurde wegen der vielen Kinder aber seinerzeit eingerichtet.

Mit freundlichen Grüßen

Köln, den 29.8.2012

Bernhard Mevenkamp
Fraktionsvorsitzender

E.Adele Nauwerk
stellv. Bezirksbürgermeisterin